

Endlich Fußball auf dem Schulhof dank des Fördervereins

Seit einiger Zeit wünschen sich die Schüler unserer Schule Fußballtore für eine bewegte Pause auf dem Schulhof. Um diesen Wunsch zu erfüllen, haben viele Menschen einen Beitrag geleistet:

Der Förderverein hat durch den Verkauf von Weihnachtskekse und der Durchführung des Flohmarkts viel Geld für unsere Schule eingenommen. Wir sagen Danke!

Die Eltern und Schüler haben Kekse gebacken und gestiftet. Wir sagen Danke!

Schüler haben beim Verkauf geholfen und zum Teil sogar ihr Taschengeld gespendet. Wir sagen Danke!

Ohne Euch wäre dies nicht möglich gewesen!